

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Heimgang meiner lieben Frau, unserer Mutter und Grossmutter

Cäzilia Rosa Föllmi-Brodmann

erfahren durften.

Unser Dank richtet sich an alle, die der Verstorbenen im Leben nahestanden und besonders in ihrer letzten, schweren Zeit mit ihr in inniger Verbundenheit verblieben sind.

Wir danken von Herzen allen, die ihre Wertschätzung auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben. Für die unzähligen Schreiben, die tröstenden Worte, die Umarmungen und Spenden zugunsten der Stiftung Conrado Kretz, Peru von Pater Markus Degen oder den Grabschmuck.

Besonderer Dank gebührt Pater Karl Meier für den einfühlsam gestalteten Gottesdienst sowie die tröstenden Worte am Grab von Herrmann Josef Hüsgen.

Die musikalische Begleitung an der Orgel durch Johanna Hort hat uns sehr berührt.

Herzlicher Dank gebührt den Ärzten, Dr. Thomas Winter, Dr. Mirko Thiene, Frau Dr. Angst, dem Personal der Palliativabteilungen von Bülach und Dielsdorf sowie den beiden Spitexdiensten, OnkoPlus und Regiospitex für ihr grosses Engagement bei Pflege und Betreuung.

Ein herzliches «Vergelts Gott» allen, die der Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Trauerfamilien